

Liebe Sternsinger,

„wir haben den Stern aufgehen sehen“, haben die Weisen aus dem Morgenland am Hof des Königs Herodes gesagt.

Auch ihr habt den Stern aufgehen sehen: es ist Jesus, dessen Geburtstag wir zu Weihnachten gefeiert haben. Er ist der Stern, der euch leuchtet und leitet, und ihr möchtet, dass das möglichst viele Menschen erfahren. ER ist es, der euch Mut macht, für die Armen einzutreten und zu sammeln, damit es auf der Erde wieder ein bisschen heller wird.

Ich danke euch für euren Einsatz in dieser schwierigen Zeit. Ihr werdet vielen Menschen Freude machen und hoffentlich auch selbst viel Freude erleben. Es segne euch Gott, der Vater und der Sohn und der Heilige Geist. Alles Gute!!!